

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 30/SEPTIEMBRE/2014

Fitch ha puesto bajo revisión negativa la deuda de Cataluña

RODRIGO PACHECO: La agencia de calificación Fitch ha puesto bajo revisión negativa la deuda de Cataluña y del Instituto Catalán de Finanzas, después de que Artur Mas, el presidente de la Generalitat, firmaran la convocatoria de un referéndum de independencia para el próximo 9 noviembre.

La acción de revisión refleja las recientes tensiones entre el gobierno central y el gobierno regional de Cataluña, siguiendo la convocatoria por este último de una consulta, se podía leer en esta determinación que hizo Fitch, que mantiene la nota de Cataluña en BBB-, gracias al apoyo que desde marzo de 2013 presta el gobierno central⁹ a través del fondo de liquidez autonómica, así que por lo pronto la tiene en revisión negativa.

Ahí están las primeras consecuencias económicas.